

Soria, 16 de diciembre de 2020

## NOTA DE PRENSA

### Bonocenas, un regalo original para estas Navidades

- **24 establecimientos, de 7 localidades participan en esta iniciativa de ASOHTUR y FOES destinada a empresas y particulares con el objetivo de salvar la hostelería soriana tras un año en el que ha encadenado más de cuatro meses de inactividad.**

Regalar bonocenas esta Navidad es la propuesta que la Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo (ASOHTUR) y la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) lanza a particulares y empresas.

Comidas o cenas (los bonocenas también pueden utilizarse para comida a domicilio) son una original alternativa a los tradicionales regalos navideños y contribuyen, además, a apoyar a la Hostelería de la provincia y a los sectores que dependen de ella, como alimentación o distribución, muy dañados tras acumular este año más de cuatro meses de cierre obligado por la pandemia de covid-19.

Un total de 24 establecimientos permite ya disfrutar de los bonocenas. La iniciativa nació como apoyo a la hostelería y como una forma de mantener la cortesía de las comidas y cenas que las empresas mantienen con sus empleados en Navidad, que peligraban este año por las restricciones del número de comensales en los restaurantes. Ahora, el interés que los bonocenas ha despertado también entre los ciudadanos, ha hecho que su uso se haya extendido entre los particulares.

El funcionamiento de los bonocenas para unos y otros es el mismo. El regalo, en forma de bono de 30 ó 50 euros, puede adquirirse en las instalaciones de FOES (Calle Vicente Tutor, 6 – 4ª Planta - Soria), sellado por la Federación, y podrá canjearse por el valor de su importe por comidas o cenas en cualquiera de los establecimientos de ASOHTUR adheridos a la campaña.

Los bonos son válidos para el consumo en el propio local y sirven también para adquirir comida para llevar.

Regalar un buen rato alrededor de una mesa y una buena comida es posible ahora en Soria. Los bonocenas pueden ser utilizados hasta el 28 de febrero de 2021, lo que ofrece un amplio margen para disfrutarlos tanto con los compañeros de empresa, como con la familia o amigos.

También son una buena opción para adelantar la celebración de San Valentín en pareja y emplearlos en un buen catering para dos, un romántico encuentro en un restaurante con estrella Michelin, unas divertidas tapas, un exótico sushi o un delicioso arroz con bogavante, entre otras ofertas culinarias de los restaurantes participantes.

Y es que la variedad que ofrecen los distintos establecimientos que participan atiende a todo tipo de paladares y ocasiones. Eso sí, cada bonocena, debe consumirse en su totalidad y de una sola vez porque no admite devoluciones en metálico.

Las condiciones de participación en los bonocenas, su funcionamiento y los establecimientos participantes se pueden consultar en la página web de la Agrupación (<http://www.asohtur.com/>).

\*\*\*\*\*